

## In Memoriam Prof. Dr. Dr. Karl-Heinz Weis

Wir trauern um Herrn Prof. Dr. Dr. Karl-Heinz Weis, der in der Nacht vom 29. auf den 30. September im Alter von 98 Jahren verstorben ist.

Geboren in Rottweil, prägte er als erster Lehrstuhlinhaber für Anästhesiologie in Bayern die Entwicklung des Faches Anästhesiologie in Würzburg und deutschlandweit entscheidend mit. Als Präsident der DGAI in den Jahren 1977/78 war er maßgeblich an der Gründung der DIVI beteiligt, initiierte die Hellmut-Weese-Gedächtnisvorlesung, die noch heute als Höhepunkt des DGAI-Jahreskongresses gilt, und etablierte gemeinsam mit Kollegen die Wissenschaftlichen Arbeitstage der DGAI. Für sein lebenslanges Wirken wurde er unter anderem mit dem Bundesverdienstkreuz 1. Klasse ausgezeichnet und 1998 zum Ehrenmitglied der DGAI ernannt.

Wir verlieren mit Karl-Heinz Weis einen großen Lehrer und Gestalter unseres Fachgebiets und unserer Fachgesellschaft und einen hoch angesehenen Kollegen, der unermüdlich und mit großem persönlichem Einsatz die Anästhesiologie in Deutschland vorantrieb und weiterentwickelte. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

